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本报记者 李志刚

本赛季鲁京第三次相逢，双
方都想分出胜负：鲁能需要3分振
作士气，并想通过“三杀国安”提
升全队的精神力和荣誉感；北京
国安则是一心想着尽量缩小与

“领头羊”恒大的积分差距。但越
是这样的比赛，越有可能事与愿
违，2：2的结果，两支队伍都能接
受，但也同样心有不甘，因为对两
支队伍来说，都更像是少得到两
分，而不是得到了1分。

“我们两次领先，但可惜均被
对手扳平。我们打进了两个越位
进球，还有几个禁区内的机会，我
没看清到底是不是点球。下半场
对方有两次近距离攻门的机会，
被王大雷化解了，这样的结果对
双方的发挥而言是公平的。”鲁能
主帅库卡赛后表示，“稍微有些遗
憾”，“因为没把领先的优势化为
胜利。”

库卡遗憾，国安主帅曼萨诺
也是如此。“这是场非常精彩和激
烈的比赛，我个人认为平局有些
遗憾，我们创造了非常多的机会，
本有机会赢下比赛。”曼萨诺这样
说，“我们在追赶恒大的道路上只
迈了一小步，当然这一分，也让我
们缩小了与恒大的分差，我们会
不断追赶这个对手。”

目前在联赛还有八轮的情况
下，国安落后恒大6分，在被问及
国安“争冠希望是不是已经不大”
之时，曼萨诺回应说“绝对不会放
弃努力”，“还剩八轮联赛，还会发
生很多事情。去年的时候，我们没
有任何希望与恒大争夺冠军，今
年的情况大不相同。”

国国安安一一心心追追赶赶恒恒大大没没商商量量，，
对对此此鲁鲁能能主主帅帅库库卡卡也也予予以以肯肯定定和和
支支持持，，虽虽然然他他说说““无无论论在在人人员员还还是是
积积分分上上，，广广州州恒恒大大都都有有一一定定的的优优
势势””，，但但他他随随后后强强调调““一一切切都都有有可可
能能””，，““北北京京国国安安现现在在踢踢得得非非常常漂漂
亮亮，，非非常常好好，，我我也也看看不不到到恒恒大大像像去去
年年赢赢其其他他球球队队那那样样势势如如破破竹竹的的势势
头头。。接接下下来来这这么么多多场场比比赛赛有有非非常常
多多的的直直接接对对决决，，我我们们要要和和恒恒大大比比
赛赛，，国国安安也也会会和和恒恒大大比比赛赛，，上上海海申申
花花也也会会与与他他们们较较量量，，不不到到最最后后，，谁谁
也也说说不不好好会会发发生生什什么么。。””

本报记者 叶嘉利

蒙蒂略在本场比赛只踢了20分钟就受伤下场，等到下半场见到他的时候，他已经变得
一瘸一拐。蒙蒂略的伤情如何，这牵动了很多球迷的心。

相比于中超上半赛程的表现，蒙蒂略在中超间歇期之后的爆发让球迷倍感欣喜。此前
他不仅收获了联赛的首球，而且在对阵上海申鑫的比赛中表现出色，送出了3次助攻。蒙蒂
略与球队的融合渐入佳境，也越来越多地得到了球迷的认可。

本场比赛鲁能的首个进球就和他有关。开场仅4分钟，蒙蒂略在前场右侧拿球，身前的
防守球员没有上前紧逼，而是在观望他的下一步动向。防守球员犹豫之间，蒙蒂略突然起
身加速，从防守球员的空隙中突围，然后在右侧禁区线附近分球给勒夫，门前的围攻形势
才完成。最终这个进球由勒夫补射完成。

实际上在这次闪电进球中，蒙蒂略的突破和勒夫的传球是关键，蒙蒂略的作用在这次
进攻中表露无遗。但是与国安的这场“肉搏”战，蒙蒂略不出所料地成为对方盯防的焦点。
在比赛第20分钟蒙蒂略被放倒之前，他就已经有过一次被侵犯受伤倒地不起，当时鲁能队
医进场治疗另一位受伤球员，蒙蒂略在场地中央是由勒夫帮助他简单治疗，这次受伤也没
引起重视。果不其然，到了第20分钟，蒙蒂略在中路背身拿球，步步紧逼的徐云龙从身后一
脚滑铲，把他放倒。从慢镜头来看，徐云龙的手上还有动作，这次放铲确实有些凶狠。

这次被侵犯直接导致了蒙蒂略受伤下场。等到下半场开始，蒙蒂略一瘸一拐穿着拖鞋
从更衣室踱出来，不禁让人担心。赛后蒙蒂略的脚上缠着绷带，但蒙蒂略自己对伤情并不
担心，他说：“脚上并不疼，（伤势）没有问题。”
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火爆的鲁京大战，每次都
会产生很有意思的故事，上次
北京、山东碰面，故事的主角是
戴琳和马季奇。上一次足协杯
的比赛，戴琳因为拉倒了马季
奇吃到红牌，而且还受到了足
协的追加处罚，受了冤屈还没
处说理。于是在鲁能球迷心中，
马季奇就成了一个“恶人”，陷
害了戴琳和鲁能的“大恶人”。

因此，这一场比赛也充满
了噱头，回到山东主场，球迷憋
了一肚子气要声讨马季奇。现
场的看台之上，不少人打出了

“马季奇还债”的标语。有趣的
是，精通中文的马季奇，应该听
懂了球迷的骂声，也许是受到
了刺激，冲锋陷阵也变得胆量
十足。

马季奇是出了名的老油
条，在球场里经历的风雨多了，
谁也不怕，整一个浑不吝。尤其

是比赛之中的那记世界波进
球，惊呆了现场的所有人。据统
计，这记射门足足有三十米远，
难度确实不小，运气也不差。更
让人惊讶的是，马季奇在国安
效力6年，这竟然是他为国安打
进的第一个运动战进球。

铁树开了花，连马季奇本
人都说这个球是运气好。除了
这个技惊四座的进球之外，马
季奇还差点绝杀了比赛，比赛
第79分钟国安队左路横传，马

季奇在无人看防的情况下抢点
劲射，如果不是王大雷发挥神
勇，鲁能的大门就悬了。

对于这个世界波进球，马
季奇的队友费祖拉乌给予了很
高的评价，他甚至认为如果马
季奇打进了绝杀球，那就是超
级巨星了。王大雷则认为这球
出乎自己的预料，“马季奇的进
球很精彩，我确实没想到，他打
得很漂亮，也很突然。”

国安追赶恒大

没商量

鲁鲁京京大大战战，，马马季季奇奇又又抢抢头头条条

蒙蒙蒂蒂略略：：伤伤势势无无大大碍碍
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联赛第22轮，鲁能主场2：2战平北京国安的同时，上海东亚2：0力克大连阿尔滨，这两
场比赛看似没有直接联系，但实际上却对鲁能的联赛定位产生了深远的影响——— 东亚
目前已将联赛第3名的分数提高到40分，超出鲁能8分之多，在联赛仅剩8轮的情况下，这
意味着鲁能应该做出战略性的选择，将作战重心转移到杯赛上去了。

按照亚足联的规定，中国将获得四张晋级下赛季亚冠的入场券，从目前的形势来
看，由于中超排名靠前的队伍均已在足协杯上被淘汰出局，这就意味着足协杯的冠
军与中超前三名将“瓜分”四张亚冠门票。换句话说，中超不进前三，就别琢磨亚冠
的事了。上海东亚击败阿尔滨之后，杀进前三，无论8月24日富力能否击败亚泰，与
东亚在积分榜上持平，联赛第三的门槛儿现在都已经被提高到了40分。鲁能泰山
现在积32分，与这道门槛儿有8分的差距，联赛仅剩8轮，鲁能剩下的比赛是4个主
场4个客场，对手当中包括申花、东亚、富力、人和、恒大这样的强队，要想弥补
这样的差距谈何容易？悲观一点地说，我们甚至可以做出“希望不大”的判断。

“保三争一”，几乎是鲁能每个赛季联赛的作战目标，现在承认“冲击前
三”“希望不大”确实让人伤感，从感情上难以接受，但这确实是一个严酷的
事实。当然，“冲三希望不大”，并不代表鲁能就要放弃联赛，这是库卡带
领鲁能的第一个赛季，方方面面都还有磨合得不太到位之处，每一场
比赛对于鲁能、对于库卡来说，都是极为难得的机会。正因如此，库
卡才在赛后强调“会全力打好剩余的所有联赛”，因为他着眼的不
只是现在，更是未来。而从打好足协杯半决赛以及非常可能的
决赛而言，鲁能也不可轻言放弃联赛——— 气可鼓而不可泄，
在联赛与杯赛交错进行的情况下，鲁能需要用联赛中的
表现促进、带动、激励自己在杯赛中能够更加出色的
发挥，“重点可转移，联赛不放弃”，鲁能任重道远，
且行且珍惜。

联联赛赛难难道道真真成成了了鸡鸡肋肋

蒙蒂略受伤
下场牵动了鲁能
球迷的心。

鲁能主帅库卡坚称不会放弃联
赛。
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